
ACTA N.º 19/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  10  DE MAIO  DE  2010.------------------------

-----Aos dez dias do mês de Maio do ano dois mil e dez, nesta Vila da Chamusca,

na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a Câmara

Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição Carrinho, e

com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim José Duarte Garrido,

Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge

Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa  e Silva Marta

Salgado, Técnica Superior, que secretariei.--------------------------------------------------

-------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

07.05.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 172.097,22€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 127.847,64€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 44.249,58€;

DOCUMENTOS: 50.562,52€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------------------------------Documentos  para  aprovação:---------------------------------

------(01) - PROC. N.º 119/ERRALVT/10 - EDP DISTRIBUIÇÃO - ENERGIA,

S.A. - LICENCIAMENTO E ESTABELECIMENTO DA LINHA AÉREA - EEA

DA  PARREIRA  E  SALVADOR:---------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do ofício n.º 10 361 de 03 do corrente, da

ENTIDADE REGIONAL DA RESERVA AGRÍCOLA DE LISBOA E VALE DO

TEJO,  emitindo parecer favorável ao licenciamento supra referenciado para uma

área de 19,30m2 por se tratar de obras de construção de infra-estruturas públicas

em conformidade com a alínea l) do n.º1 do art.º 22.º do DL73/2009, de 31 de

Março.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------(02) - SEGURANÇA RODOVIÁRIA:-----------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos e deliberações (26.10.2009, pto. 04)

sobre o assunto em epígrafe, foi presente o oficio n.º 26996, datado de 28 de Abril

findo, da EP - ESTRADAS DE PORTUGAL, S.A. - DELEGAÇÃO REGIONAL

DE SANTARÉM, informando que: "1- No que se refere à instalação de bandas

cromáticas nos locais indicados no referido documento, é entendimento que esta

instalação não se justifica do ponto de vista da segurança rodoviária face à

existência de equipamento semafórico de controlo de velociadade, e pelo incómodo

que habitualmente está associado a este tipo de medida  resultante dos níveis de

ruído que estão ligados às linhas transversais, particularmente pela proximidade

de zonas residenciais. 2- No que se refere à aplicação de passadeiras na EN 118

e na EN 243, e com vista à  melhoria das condições de circulação nestes locais,

iremos promover a instalação de 2 passadeiras para peões. Porém, é entendimento

que a passadeira pretendida ao Km99,200 da EN 118, seja  efectivamente

instalada ao Km 99,100, local natural para atravessamento de peões  e que dará

continuidade ao percurso com origem e destino ao empreendimento comercial.
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Quanto à EN 243, a instalação da passadeira será executada conforme

solicitado".-----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo ao

proposto pela EP e aguardar a respectiva execução.-------------------------------------

------(03) -  SEGURANÇA RODOVIÁRIA - INSTALAÇÃO DE PASSADEIRAS

NA CHAMUSCA:------------------------------------------------------------------------------------

------ Na sequência de anteriores contactos sobre o assunto em epígrafe

nomeadamente Carta do Sr. Nuno Joaquim Leiria Boto Barreiros , foi presente o

oficio  n.º 26984, datado de 28 de Abril findo, da EP - ESTRADAS DE PORTUGAL,

S.A. - DELEGAÇÃO REGIONAL DE SANTARÉM, informando que" se encontra

em agendamento a instalação de 3 passadeiras entre os Km 98+300 (Banco

Millenium) e 99,100 (Lidl)".-------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo à

instalação das referidas passadeiras.----------------------------------------------------------

------(04) - BENEFICIOS  FISCAIS  RELATIVOS À INTERIORIDADE: ISENÇÃO

DE  PAGAMENTO  DE  IMT  -  AQUISIÇÃO  DE  HABITAÇÃO:--------------------

------A) - LOTEAMENTO HORTA DAS FREIRAS - RUA HORTA DAS

FREIRAS, LOTE 19 - CHAMUSCA:-----------------------------------------------------------

------Antes de se iniciar a apreciação deste ponto, o Senhor Vereador Joaquim

Garrido declarou não participar por ser familiar de um dos requerentes, pelo que

se ausentou da sala, após o que foi presente o requerimento registado no livro

respectivo sob o número 469 em 07 do corrente, de MIGUEL FILIPE DA

CONCEIÇÃO BOTAS DUARTE GARRIDO e VERA LÚCIA GRAZINA DE

OLIVEIRA, residentes na freguesia e concelho de Chamusca, requerendo que

lhes seja certificado, para efeitos de concessão de Isenção de Pagamento de

IMT, nos termos do artigo 43.º, n.º3, alínea a) do Estatuto dos Beneficios Fiscais,
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relativamente à aquisição do prédio urbano sito no local referenciado em

epígrafe, inscrito na matriz predial da freguesia de Chamusca sob o número

3354, destinado exclusivamente a habitação própria permanente, em como o

referido prédio se insere  em área territorial beneficiária abrangida pela Portaria

n.º1117/2009, de 30 de Setembro.--------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, certificar de acordo com o

solicitado e remeter para ratificação da Assembleia Municipal.-----------------------

------B)  -  QUINTA  DA  COUTADA, LOTE  14 - CHAMUSCA:-----------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 470

em 07 do corrente, de JOANA RAQUEL CARDEIRA PINHEIRO DE MELO,

residente na freguesia e concelho de Chamusca, requerendo que lhe seja certifi-

cado, para efeitos de concessão de Isenção de Pagamento de IMT, nos termos

do artigo 43.º, n.º3, alínea a) do Estatuto dos Beneficios Fiscais, relativamente à

aquisição do prédio urbano sito no local referenciado em epígrafe, inscrito na

matriz predial da freguesia de Chamusca sob o número 3102, destinado

exclusivamente a habitação própria permanente, em como o referido prédio se

insere em área territorial beneficiária abrangida pela Portaria n.º1117/2009, de

30 de Setembro.---------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, certificar de acordo com o

solicitado e remeter para ratificação da Assembleia Municipal.-----------------------

------(05) - EDUCAÇÃO: REFEIÇÕES ESCOLARES - ANO LECTIVO

2009/2010:----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento duma Informação subscrita pelo Senhor

Vereador JOÃO LOURENÇO, sobre as  verbas gastas, no âmbito da Acção

Social Escolar, com as refeições escolares, por freguesia , no 2.º período do ano

lectivo 2009/2010, totalizando o montante de 43.447,77€ (quarenta e três mil
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quatrocentos e quarenta e sete euros e setenta e sete cêntimos).-------------------

------(06) - REDE DE BIBLIOTECAS ESCOLARES - ACORDO DE

COOPERAÇÃO (CMC/DRELVT):------------------------------------------------------------

------Acompanhado de Informação do Sr. Vereador João Lourenço, dando

conhecimento que foi assinado o Acordo de Cooperação no âmbito do Programa

Nacional RBE, devidamente homologado por sua Excelência a Senhora Ministra

da Educação, foi presente o teor do Acordo  já referenciado  celebrado com a

DRELVT, documento que, por muito extenso, se dá por inteiramente transcrito

nesta Acta para todos os efeitos.---------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, confirmar o teor do

referido Protocolo.-----------------------------------------------------------------------------------

------(07) - PONTO DE SITUAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL / CRISE

ECONÓMICA  E  FINANCEIRA:---------------------------------------------------------------

------Acompanhado de Informação subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, dando

conhecimento da segunda reunião de trabalho ocorrida no passado dia

06/05/2010, sobre este assunto, foi de novo presente Documento de Trabalho,

bem como a "Tomada de Posição" dos Senhores Vereadores do PS, entregue

no final da última reunião (03.05), tendo o Executivo manifestado acordo à

respectiva análise em próxima reunião ordinária da Câmara Municipal.-----------

------(08) - CONTABILIDADE - DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-    ALTERAÇÃO:------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram  presentes as seguintes

alterações aos Documentos Previsionais/ano económico de 2010:  Décima

quarta: Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano Plurianual de

Investimentos (PPI), documentos que, por  muito extensos, se dão por inteiramente

transcritos nesta acta, para  todos os efeitos.-----------------------------------------------
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------A Câmara apreciou e, com a abstenção de voto dos Senhores Vereadores do

PS,  relativamente ao reforço da verba respeitante ao "Acordo de Compensação

de Prejuízos" celebrada com a Empresa Construtora da Bibilioteca Municipal,

deliberou por maioria, aprovar os referidos documentos.--------------------------------

------(09) - PESSOAL: SEMANA D'ASCENSÃO 2010 - CONCESSÃO DE

TOLERÂNCIA DE PONTO AOS FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA (DIA

14.05.2009):---------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara, tendo em conta a realização da Festa da Ascensão 2010 (12 a 16

de Maio) e por proposta verbal do Senhor Presidente, deliberou por unanimidade,

conceder Tolerância de Ponto no dia 14 do corrente, a todos os trabalhadores

da Autarquia.------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------Documentos  para  conhecimento:---------------------------------

------(10) - AQUISIÇÃO DE PATRIMÓNIO DA JUNTA DE FREGUESIA DA

CHAMUSCA:-------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do oficio  da JUNTA DE FREGUESIA

DE CHAMUSCA, registado no livro respectivo sob o número 5944 em 03 do

corrente, informando que a documentação sobre o assunto supra referenciado

foi aprovado na reunião daquele Executivo e em sessão da Assembleia de

Freguesia.------------------------------------------------------------------------------------------------

------(11) - DESPORTO / FUTEBOL: TAÇA FUNDAÇÃO INATEL (15.05.2010):-

------A Câmara tomou conhecimento de um email da SOCIEDADE RECREA-

TIVA VALCAVALENSE, de 05 do corrente, dando conhecimento do Programa

para a acção supra referenciada, bem como convidando o Executivo para a

mesma.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------(12) -  HISTÓRICO DA  BIBLIOTECA PÚBLICA  MUNICIPAL:----------------

------A Câmara tomou conhecimento de documento contendo o Histórico da
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Biblioteca  Pública Municipal de Chamusca, documento que por muito extenso se

dá por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.-----------------------

------(13) - ACÇÃO SOCIAL - ATRIBUIÇÃO DE HABITAÇÃO SOCIAL /

PINHEIRO GRANDE:------------------------------------------------------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento do teor de uma Informação subscrita pela

Técnica Superior de Serviço Social, contendo a Caracterização dos Agregados

Familiares inscritos para a Habitação Social com vista à atribuição de Habitação

Social, T1 sito na  Rua Nova, Casa B - Pinheiro Grande.---------------------------------

------(14) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

30 de Abril a  06 de Maio do ano corrente, na importância global de 173.126,94€

(cento e setenta e três mil cento e vinte  e seis euros e noventa e quatro cêntimos).-

------(15) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.-----------------------

------Dia 04.05: Almoço com a Equipa do IST (Eng.ª Inês Costa) e empresas sobre

Eco Parque do Relvão. Reunião da Gerência da Associação Parque Almourol.-

------Dia 05.05: Esteve no Tribunal como testemunha de Julgamento referente a

Sr. Eduardo Nogueira / P. Grande. Acompanhou visita de técnicos do Ministério

da Cultura que visitaram a Biblioteca.-----------------------------------------------------------

------Dia 06.05: Reunião com o BES e visita ao EcoParque. À noite, reuniu com

Senhores Vereadores sobre o ponto de situação da Câmara Municipal / Crise

Económica e Financeira, documento de apresentação à C.M. para apreciação.-
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-----Dia 07.05: Almoço no Casal da Foz - Arripiado  (SILVICAIMA).-------------------

------Dia 11.05: Reunião de trabalho sobre "Entrada de Toiros" às 17 h / Articulação

de logística.----------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 12.05: Reunião com representante da Fábrica de Águas de Ulme.

Inauguração da Semana D'Ascensão pelas 20h.--------------------------------------------

------Dia 14.05: Reunião com o Administrador da Ribtejo.--------------------------------

------Dia 17.05: Abertura da  Unidade de  Cuidados Continuados. Visita do Grupo

Parlamentar  do PS.-----------------------------------------------------------------------------------

------Dia 20.05:  Reunião sobre segurança no Governo Civil.----------------------------

------(16) - INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:-------------------------------------------------------

------OBRAS EM CURSO: Deu o ponto de situação das intervenções em curso no

Concelho, nomeadamente:  SEMANA D'ASCENSÃO: Montagens dos pavilhões

e logistica.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente em diversas acções e reuniões, nomeadamente:

Dia 04.05: Simulacro na EB1- P. Grande;  Dia 07.05: Reunião do Conselho Geral

de Educação - AVEJICC, salientando e informando sobre as actividades e

acções mais relevantes;  Dia10.05: Decorreu na Junta  de Freguesia de Chamusca,

reunião do N.L.I.  tendo-se assinado diversos acordos; Dia 12.05: Reunião na

DREL; Dia 19.05: Acção Emp Escola.----------------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:-------------------------------------------------------------

------Fez referência à  visita ao Eco Parque do Relvão no âmbito da Acção que teve

lugar no passado dia 04 do corrente.------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------



------PERÍODO  DE  INTERVENÇÃO  DO  PÚBLICO:-----------------------------------

------BAIRRO  DAS  CASAS  DO  POVO  /  CHAMUSCA:-------------------------------

------A Municipie D. Maria Júlia Santos Estorninho apresentou-se na qualidade

de moradora naquele Bairro, referenciando "a luta que começou há 12 anos",

derivada das questões entre a Direcção da Casa do Povo e grande parte dos

moradores daquele Bairro, pelo que solicitou auxílio para solucionar  as questões

pendentes com a "Associação de Moradores", aludindo, segundo "ouviu dizer" a

eventuais obras a realizar  pela C.M. nas instalações / Pavilhão da Casa do Povo.

O Senhor Presidente esclareceu que não há qualquer  intervenção a realizar pela

C.M., mas apenas a remoção de "lixo" na zona envolvente por questão de

segurança no âmbito da Protecção Civil, tendo acrescentado que foi apresentado

um pedido de alteração de utilização de uso do Pavilhão que a C.M. irá apreciar

em próxima reunião.----------------------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou  encer-

rada esta reunião eram dezoito horas e trinta  minutos, da qual, para constar, se

lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,  vai ser assinada

pelo Senhor  Presidente  e  por  mim Maria de Lourdes Salgado  servindo de

Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do artigo  92.º da

Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de Janeiro.-

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado
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